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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２３年 9月 27日 第１８65回 例 会 

CBC自動車学校 

司 会 会場委員副委員長 太田 吉宣 

 

 

 

 

 

 奉仕の理想 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。 

朝夕、めっきり涼しくなり秋めいてほどよ

い気候となりましたが、 

県内の小中学校ではインフルエンザで学級

閉鎖を行う地域もあり、油断禁物です。ご注意ください。 

興味が湧いて、インフルエンザなどの学級閉鎖の基準と考えて調

べると意外に驚きです。 明確に定められていません。保健安全

法では、「学校の設置者は、伝染病予防上必要があるときは、臨

時に、学校の全部又は一部の休業を行うことができる」とされて

いるのみです。 

一般的には、欠席率が 20％くらいを超えると、学級閉鎖が検討

されることが多くなっています。との事でした。 

さて、報告を 2点ほどさせて頂きます。 

最初に 9/14に市役所東庁舎において「青少年育成会議」の非行

防止のための「標語・ポスター」の審査会に招かれまして、審査致

しました。審査会場には市長・議長・西枇杷島警察署長など 10団

体の代表がお見えでした。 

標語作品31点・ポスター32点の中から一点づつの選出でした。 

僭越ですがロータリー会長賞として・標語「一度だけ そんな気持

ちが 落とし穴」という作品で小 4年生の生徒さんの作品を選び

ました。又、ポスターについては中 2 年生の生徒の作品としまし

た。 

しかし、私たちの頃は「タバコ」「シンナー遊び」とかが主流であり

ましたが、時代の背景なのかインターネット・SNS・スマホからイ

ジメに繋がる非行防止の標語・ポスターが多く大変、驚きました。 

入賞作品は 11/11(土)13時 30分よりアートスクエア大ホール

にて青少年健全育成大会のなかで表彰されるそうです。興味の

あるかたはご参加ください。 

次に 2 点目ですが、9/21 メルパルク名古屋にて 2760 地区

事業の「クラブ米山奨学委員長会議・米山奨学生学友会 総会」に

参加しました。 

ガバナー挨拶に始まり米山奨学会の現状と地区委員会の役割・

奨学制度・世話クラブとカウンセラー制度なの会議がありました。

その後の懇親会では自クラブのたずさわり方などで、盛り上がり

ました。 

ここからはお願いですが、今後も地区の主催する委員長会議・セ

ミナーなどが開催されますが、対象となる委員長様におかれて

基本的教育と識字率向上月間   

 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８66回本日のお知らせ（10月4日） 

第 4回定例理事会 11：30～ 

クラブアッセンブリー 

今月のお祝い 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長・幹事 

１８67回次回のお知らせ（10月 11日） 

40周年記念事業 

記念式典・記念講演 

準備・リハーサル 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／創立 40周年実行委員会 
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出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

創立 40周年実行委員会記念式典・講演会会議 

 

[ここに出典を記載します。] 

はお忙しいとは思いますが是非とも出席頂いて、今の流れの地

区の方針、考え方。また他クラブの方法など、いろいろ情報とし

て吸収いただき 

クラブにフィードバックして下さい。 

出席が「チャンス」と捉えて頂きますようお願い致します。 

以上、報告とお願いですが会長挨拶といたします。 

 

 

 

１．第１回ロータリー・フードフェスティバル（RFF）日程変更につ

いて 

当初：令和６年４月２０・２１日（土・日） 

変更：令和６年５月１１・１２日（土・日） 

２．モロッコ地震救援基金について 

  １２月３１日まで受付 ※詳細は事務局まで 

３．次回例会案内  

日時：令和５年１０月４日（水）１２時３０分～ 

場所：CBC自動車学校 

４．第４回理事会 

日時：令和５年１０月４日（水）１１時３０分～ 

場所：CBC自動車学校 

 

 

 

 第 1865回 

    会員数 27名 出席数 19名 出席率 79.2％ 

   前々回 第 1863回 修正出席率 88.4％ 

  メーキャップ：1名 

  9/17 松岡幸彦君 RLI会長エレクト研修パートⅠ 

 

 

                                            

魚住会長 本日の例会、「40周年講演会」の内容となります。 

皆さまご協力をお願いします。 

田島幹事 前回夜間例会欠席のお詫び。祖母の葬儀のため、 

埼玉まで行って参りました。 

今村君 記念講演会、みなさままた大変お手数おかけします。何

卒よろしくお願い申し上げます。（私、会場担当です。至

りませんがよろしくお願いいたします） 

太田（利）君 10月、地元行事が多く休みが多いです。 

申し訳ないです。 

沖野君 業務多忙。 

冨田君 創立 40周年祝宴会の試食会、ご参加頂きました皆様 

 ありがとうございました。お気付きの点ありましたら 

 ご連絡おまちしています。 

平野君 今日の 40周年実行委員会、皆さんのご協力をお願い 

 します。 

松浦君 40周年記念講演会、皆様ご協力宜しくお願い申し上 

げます。 

 

 

 

 

  

●記念事業委員会 鈴木委員長 

 

・鈴木委員長：【チケット販売お手伝いのお願い】 

10/7（土）に名芸大アートスクエアでチケットの販売を予定し

ています。午前中に購入者が多く来場することを想定し、朝か

らお昼過ぎまでお手伝いできる方を当委員会以外から募集い

たします。お時間ありましたら是非ご協力をお願いいたします。 

 

・今村副委員長：【会場設営図と人員についてご説明】 

当日の人員配置について検討事項が多く発生し、本日の配布 

は見送りいたします。次回もしくは次々回に役割分担の資料 

を皆様へ配付いたします。 

 

・松浦副委員長：【配布された当日のシナリオ（仮）のご説明と不 

足事項の確認】 

チャリティーとして集めたお金をどのように扱うか（どこへ

寄附をするのか）を市民へ説明が必要なのでは？ 

≪第 1865回ニコボックス≫ 

    寄付会員数                 8名 

    本日の合計額            27,000円 

    本日までの累計額         378,000円 
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⇒式典での発表を行うため、どこへ寄附をするか検討いたし 

 ます。 

 

 

会員誕生日 

8日 鈴木 雅貴 君    26日 太田 利和 君 

会員配偶者誕生日 

2日 鈴木 薫代 さん   15日 大野 純子 さん 

20日 赤堀 愛子 さん  23日 平野 明枝 さん 

在籍表彰 

熊澤 勝則 君 26年    沖野 満 君 23年 

鈴木 雅貴 君 15年    太田 利和 君 9年 

池山 悟 君 8年 
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